

Expresan en el Caribe solidaridad con Venezuela



Movimiento Caribeño por la Paz y la Integración

Bridgetown, 3 sep (RHC) El Movimiento Caribeño por la Paz y la Integración (CMPI) condenó hoy el secuestro por el gobierno de Estados Unidos de un avión empleado por el presidente de Venezuela.

El secretario general del CMPI, David Denny, expresó que Estados Unidos está «generando las condiciones para una guerra en América Latina y el Caribe y apoderarse de los recursos naturales de la región».

En su declaración a través de las redes sociales, Denny llamó a los gobiernos de las naciones de la Comunidad del Caribe (Caricom), y al movimiento de solidaridad a condenar «esta acción imprudente del gobierno de Estados Unidos».

Los gobiernos de Nicaragua y Cuba condenaron el secuestro por Estados Unidos el pasado lunes en República Dominicana del avión que utiliza el presidente Nicolás Maduro, y lo calificaron como un acto de piratería. El expresidente de Bolivia Evo Morales también reprobó el hecho.

Por su parte el ministro de Relaciones Exteriores dominicano Roberto Álvarez dijo que “ni el Gobierno dominicano ni el Ministerio Público han participado del proceso de investigación de Estados Unidos sobre el avión», aunque la realidad es que en su territorio fue donde se cometió el ilícito.

En un comunicado oficial el gobierno de Venezuela indicó que “se reserva el derecho de emprender cualquier acción legal para reparar este daño (...) así como todos los otros daños causados por la política criminal de EE.UU». (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/364288-expresan-en-el-caribe-solidaridad-con-venezuela>



Radio Habana Cuba